

KARATÉ. Ecole agenaise de shotokan. Des qualifiés aux interrégions



Les 25 janvier, 14 et 15 février, se déroulaient, au Bouscat, les coupes Elite de karaté kata et combat pour les poussins, benjamins et minimes et les championnats de Ligue Aquitaine de karaté kata et combat pour les minimes, cadets, juniors et seniors.

4 compétiteurs d'EAKS participaient à ces compétitions au niveau régional.

Alexis Forestas, pupille, et Grégoire Guillon, senior, ont représenté EAKS en compétition kata. Les katas sont des enchaînements codifiés de techniques de karaté, ils doivent être vécus comme un combat virtuel. Grégoire, avec des prestations de très grande qualité, se qualifie pour les interrégions kata qui auront lieu le 11 avril à Marmande.

En combat, Matéo Olivier, poussin, a atteint la finale. Cette finale fut très disputée mais les grandes jambes de son adversaire eurent raison de lui

et classaient donc Matéo à une très belle 2e place en coupe Elite combat.

Eva Chiocci, junior, parvenait également en finale et sans le savoir, combattait une compétitrice de niveau européen. Le combat fut technique et rude, acharné, et malgré 2 balayages, son adversaire remportait la victoire avec des uramawashigeri très efficaces et rapides. Eva se classe donc à une très belle 2e place en championnat de Ligue Aquitaine combat et se qualifie pour les interrégions combat qui auront lieu le 28 mars au centre omnisports Jacques Clouché à Boé !

Les cours à EAKS sont dispensés tous les jours au dojo du stadium, accès rue Paul-Pons : Karaté enfants/ados/adultes/seniors, self-défense et bodykaraté sont proposés et accessibles à tous.

Contact : www.eaks47.net, tucolles@yahoo.fr ou 06 81 95 97 29.

12 001 - 17